
平成２８年度第２回碧南市学校施設開放運営審議会 会議録 

 

１ 日時 

  平成２９年３月２３日（木）午後２時３０分～午後３時３０分 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 会議室 

３ 出席者及び欠席者 

(1) 出席者 

新美哲夫、深津研一、北村恒、中村孝明、生田弘幸、杉浦昌彦、井上浩之、

池田定史、鳥居正治、古久根久美子、岡田一穂、近藤美孝、髙松透、鈴木

重幸 

 (2) 欠席者 

坪井基紀、富田孝行 

（3) 事務局職員 

  スポーツ課長 深津広明、スポーツ課課長補佐 加藤誠、 

スポーツ課係長 神谷幸宏、スポーツ課主査 足立淳 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議題 

 (1) 平成２８年度学校施設開放事業の結果について 

(2) 平成２９年度学校施設開放事業計画（案）について 

６ 議事の要旨 

 (1) 教育長あいさつ（髙松教育長） 

(2) 議題 

  (1) 平成２８年度学校施設開放事業の結果について 

    事務局が会議資料に基づき、事業の結果について説明した。その後、

審議した結果、了承された。 

 (2) 平成２９年度学校施設開放事業計画（案）について 

    事務局が会議資料に基づき、事業計画について説明した。その後、審

議した結果、事務局案が了承された。 

 

＜主な意見・質疑＞ 

【事務局】今年度は大きなトラブルはなかったが、今朝東中学校の校長先生

から直接課長へ苦情があった。駐車場が自動車であふれかえり、

体育館の前にはタバコの吸殻が入った缶やゴミが放置してあり、

許しがたい行為である。利用した団体に連絡し、事情聴取をした

結果、昨日は人が多く、送迎の保護者も多かったとのこと。事務

局から厳重に注意した。このことは説明会でも強く喚起していく。 

【委員１】以前は同様のことがあったが、近年珍しい案件である。 

【委員２】協会に加盟している団体ではないが、厳しく注意してほしい。 

【委員３】公共施設での禁煙は今や常識である。厳しく罰するべき。 



 【事務局】今回は口頭での注意としたが次は利用禁止とする。説明会でも最

後にしっかり見回りするよう指導する。 

【委員４】太鼓を使用している団体もあるようだが、そういった団体は利用

を９時までにしてはどうか。 

【事務局】９時までとすることを検討する。。 

 【委員５】中学校の昼間の屋外が不定期とあるが、これはどういうことか。 

 【事務局】中学校の場合、部活があり定期的に活動ができないのでこのよう

な表記になっている。結果的に使えるときがなかった。 

 【委員１】実は学校と団体で直接やり取りをしている。 

 【事務局】実績報告がほしい。 

 【委員６】承知した。 

 【委員３】体育館の床はきれいだが、モップ周りが汚い。掃除したごみは持

って帰るべきか。 

 【委員７】設置してあるゴミ箱へ入れてもらえればいい。 

 【委員８】屋外のトイレをきれいに使ってほしい。 

 【委員９】飲食や喫煙の指導は徹底してほしい。 

 【事務局】次回の会議も午後２時３０分からとする。 


